



vom 05.10.2011

## Moderne Vogelbilder: Nur noch wenige Tage

Das Museum Heineanum und sein Förderkreis präsentieren zum fünften Male die interessante und vielfältige Ausstellung „MoVo – Moderne Vogelbilder 2011“. Gezeigt werden mehr als 120 Werke von 54 Vogelmalern, und sie ist damit einzige ihrer Art in Deutschland. Sie ist noch bis zum 9. Oktober in den Räumen des Städtischen Museums am Domplatz zu sehen.

Verbunden ist die bemerkenswerte Ausstellung mit dem Wettbewerb um den „Deutschen Preis für Vogelmaler – Silberner Uhu“, den der Heineanum-Förderkreis im Zweijahrestakt auslobt. Neben dem zur Eröffnung bereits vergebenen Jurypreis wird noch ein Publikumspreis vergeben. Diesen jedoch können alle Besucher durch die Notierung ihrer drei Lieblingsbilder mitbestimmen, und er wird nach Auswertung nach Ausstellungsende vergeben.



Die Auswahl fällt schwer. MoVo – Besucher beim Betrachten der bemerkenswerten Vielfalt und der Wahl ihrer besten Vogelbilder  
Foto: eww